

わたしの主張 久慈地区大会

普代中3年の金子さんが優良賞に

わたしの主張・久慈大会は、同大会実行委員会主催で普代中学校体育館を会場に管内から十六の中学校が参加して、このほど開かれました。

表の金子春香さん三年生は、「部活で学んだこと」と題して主張しました。

く金子さんは、部の存続が危ぶまれ悩んだ経験を「三年生の引退後残った部員は三人、部を続けるかどうか迷い悩んだが、結果的に一年生が七人入部、中総体に出場することができました。最後まで、あきらめないで頑張つてよかつた」とさわやかに発表し、優良賞に輝きました。

矢巾町「室岡子ども会」と 起こし体験に

海の体験活動・網起こし
体験は、九月十五日、村教

どを体験。昼
食には、網起
こし体験で捕
獲したサケを



網の中で泳ぐサケなどに見入る児童ら

矢巾町「室岡子ども会」と交流 網起こし体験に歓声

発表者の一言一言に真剣に耳を傾ける普中生徒ら

※久慈地区代表（久慈中代表）は、九月十九日に行われたわたしの主張された岩手県大会で「最優秀賞」に輝いていました。

▼最優秀賞 高安 愛美（久慈中三年）
▼優秀賞 大沢しのぶ（長内中三年）
浜坂聰（侍浜中同）
▼優良賞 火石真奈美（大川目中同）
宇部勇樹（宇部中同）
II 敬称略

そのほかの入賞者は次のとおりです。

翌年から村の海の幸、矢巾町の里の幸を組み合わせた物産展を年一回、銀河プラザ会場で開いています。

児童生徒との交流は今回が初めてで、ふだいまつり（九月十三～十五日）の中日、十四日に室岡子ども会が「室岡さんさ踊り」で参加。見事な太鼓の撥捌ぱくちやくきと手踊りを披露してくれました。

翌日は、磯立まついそ網（鎌倉秀雄代表）の方々から指導してもらい網起こしな

このほか、ふだいまつり最終日（十五日）には同町の「下赤林さんき踊り」保存会（吉田正夫会長）二十

五人が参加。衣裳もあでやかに素晴らしい踊りで、まつりを一段と盛り上げてくれました。

第11回水泳大会

太田杏奈さんが新記録を達成

第11回水泳大会は、八月一

十七日、B & G 海洋センターで村内各小学生二十七人が参 加して行われました。

そのほか、各部門ごとの3位までの入賞者は次のとおりです。

二年生女子25
トルビート板セ
クで、太田苔奈さん（普代

◇1年生男子25歳ビート板

（小）が36秒84の新記録を打ち立て優勝しました。これま

代小) 1分03秒82(出場者
一人) ◇2年生女子25メートル
リト版キックの部 ①太田杏

（吉田洋一）堀内で平成十二年に出した37秒83を0秒99縮めそ

奈（普代小）36秒84大会新
②及川翼（同）41秒70 ③



発表者の一言一言に真剣に耳を傾ける普中生徒ら